
ПРОТОКОЛ 

заседания Комиссии ОП УО по развитию информационного 

сообщества, СМИ и цифровой трансформации 

 

Дата и время проведения: 16.02.2023 г., 14.00-15.00. 

 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской 

области (ул. Радищева, д.1, каб. 500) 

 

Присутствовали: 

– члены Общественной палаты УО: Асташенков Г.А., Колоткова И.А., 

Шишов А.В.  

– приглашенные: Кулик С.Н., Савин Д.А., Варфоломеева-Галушко Е.В., 

Филоненко А.В., Хадыкина Е.Д. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О подключении общественного транспорта к системе ГЛОНАСС. 

Ситуация на сегодняшний день. Проблемы, пути решения 

2. О проблемах в использовании Единого социального проездного 

билета 

 

СЛУШАЛИ: 

О подключении общественного транспорта к системе ГЛОНАСС. 

Ситуация на сегодняшний день. Проблемы, пути решения 

Шишов А.В.: обозначил проблему несоответствия отражения движения 

транспорта на Яндекс.Картах реальному положению на остановках. 

Савин Д.А.: отмечает, что причин этому несколько: от качества 

оборудования до работы техподдержки Яндекс.Карт. В настоящее время 

продолжается развитие Региональной навигационной информационной системы 

(РНИС) в составе специализированного программного комплекса 

«Интеллектуальная транспортная система». Система позволяет обеспечить 

мониторинг транспортно-дорожного комплекса всей Ульяновской области. На 

сегодняшний день в него заведено более 3500 единиц транспорта, из которых 

2700 единиц выполняют пассажирские перевозки. По закону перевозчиков 

обязывают приобретать оборудование ГЛОНАСС, и уже от этого оборудования 

напрямую зависит качество передаваемых данных. Так как отсутствуют жесткие 

требования к его виду, большинство перевозчиков ставят максимально простое 

оборудование, которое может давать сбои. Также некоторые недобросовестные 

перевозчики не имеют желания передавать данные – отключают оборудование. 

А часть перевозчиков получили свои лицензии 5 лет назад – тогда еще не 

существовало жестких требований к установлению оборудования ГЛОНАСС. 

Кулик С.Н.: отметил, что также существует проблема в работе с 

Яндекс.Картами: у них сложная техподдержка. Уходит много времени, чтобы 

решить ту или иную проблему. Все хотят коммерческую составляющую. Именно 

поэтому, на Яндекс-картах иногда можно наблюдать, например, трамваи-

призраки. 



 

РЕШИЛИ: 

Рекомендовать Министерству транспорта Ульяновской области проводить 

работу по повышению комфортности пользования услугами общественного 

транспорта в регионе. 

 

СЛУШАЛИ: 

О проблемах в использовании Единого социального проездного билета 

Варфоломеева-Галушко Е.В.: рассказала об использовании Единого 

социального проездного билета на территории Ульяновской области.  

Филоненко А.В.: сообщила информацию по транспортному 

обслуживанию льготных категорий граждан на территории Ульяновской 

области. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

 

 

 

 

Председатель Комиссии                                                                         А.В. Шишов 


